
FSK- Protokoll                                                               28.06.2005-06-29

Anwesend: Vlad  (Bio/Geo),  Holger  (Geist/Soz),  Jan,  Florian  (Etec),  Ina 
(Chemie), Björn, Emanuel (Mathe/Info), Nina (Mach/Ciw)

Top 1- Berichte:

 RISK hat Grillreinigungsutensilien vorbei gebracht

 Bio/Geo (Vlad)
- Stellen jetzt ihre Fachschaftsprotokolle online- Frage ob sie dafür eine 

Genehmigung benötigen

 Geist/Soz (Holger)
- Das Sommerfest ist gut gelaufen, die Frage war nur, ob die Leute der 

Diskothek  Amadeus  eine  Genehmigung  gebraucht  hätten,  öffentlich 
Flyer zu verteilen, bzw. ob sie das Recht dazu gehabt hätten dies zu 
verbieten.

 Chemie (Ina)
- Ina ist ab sofort verantwortlich für die Vorlesungsumfragen
- Die  Fachschaft  wurde  angeschrieben,  ob  evtl.  ein  Chemie-  Vorkurs 

(ähnlich dem schon existenten in Mathe) gewünscht wird. Sie werden 
die Adresse aushängen, aber nicht empfehlen, da die Studis das selbst 
übernehmen müssen und sowieso der Stoff von vorne wiederholt wird.

- Ina  kümmert  sich  auch  um das  im   September  stattfindende  GIFT- 
Seminar (Laboreinführung für die Erstis)

 Mathe/Info (Björn, Emanuel)
- Die  Fachschaft  findet  es  OK,  eine  Bescheinigung  für  die 

Fachschaftsarbeit  auszugeben,  möchte  diese  aber  nicht 
„Auszeichnung“ nennen und auch nicht, dass der Rektor unterschreibt. 
Falls  die  nicht  gewünschte  Regelung  jedoch  angenommen  wird, 
möchten  sie  zur  Universitätsverwaltung  (Presse-  und 
Öffentlichkeitsarbeit) gehen und mitteilen, dass sie dagegen waren. Die 
Rückmeldung zu dieser Anfrage war bis zum 26.06. angesetzt, keiner 
weiß aber, was daraus geworden ist.

- Zum Fakultätsfest: die Disko wurde jetzt doch offiziell erlaubt, geht aber 
nicht so lang wie sonst.

- Die Liste zu der Fakultätsratswahl wurde doch nach den Ergebnissen 
der unabhängigen Wahlen sortiert.

 Etec (Florian, Jan)
- Es  gab  eine  Diskussion,  ob  die  Abkürzung  jetzt  auch  auf  der 

Homepage in ETIT geändert werden soll, mit 15 zu 5 Stimmen blieb es 
bei Etec.

- Das Bafög- Amt verweigert Studierenden im 10. Semester noch Geld 
bereitzustellen, da die Regelstudienzeit nur 9 Semester beträgt.



- Das Fest am Freitag war nicht so erfolgreich wie gewünscht,  da der 
Termin nicht so günstig lag, war  daher recht früh zu Ende, aber die 
Band hat gut gespielt.

 Mach/Ciw (Nina)
- Zum  Fakultätsrat:  alle  Professoren  können  sich  beratend  mit  dazu 

setzen, die Fachschaft wurde gefragt, ob sie lieber nur die gewählten, 
stimmberechtigten Mitglieder dabei hätte, damit die Diskussionen sich 
nicht so sehr in die Länge ziehen. Die Fachschaft belässt es bei der 
alten Regelung und falls es zu einem knappen Abstimmungsergebnis 
käme, würden sie auf die Stimmen der Gewählten bestehen.

- Die Fachschaft empfindet  eine fachschaftsinterne Beurteilung über die 
Mitarbeit nicht als störend und wird diese falls erwünscht ausstellen. 

Top 2- Sonstiges

 Zu  Open  Access:  es  gibt  jetzt  eine  Mailingliste,  bei  der  sich  bitte  viele 
eintragen sollen unter: openaccess@mi.fs.uni-karlsruhe.de

 Zu dem Treffen von KIM am letzten Freitag:
- Es waren leider nur 4 Studierende anwesend. In der Sitzung wurde auf 

das von Studierenden verfasste Thesenpapier eingegangen. Insgesamt 
war  die  Zusammenarbeit  der  Studierenden  in  der  Sitzung  nicht  gut 
koordiniert.

- Die Studierenden fordern, dass hohe Ansprüche an den Datenschutz 
gestellt werden 

- Mehr Beteiligungen von anderen Fachschaften ist erwünscht, da bis 
Oktober die Grundzüge festgelegt werden.

- KIM  soll  zunächst  das  Prüfungsmanagement,  ein 
Studienassistenzsystem und das Lehrveranstaltungsmanagement (incl. 
Gebäudemanagement) inne haben.

 Der Vorschlag ab sofort  den UStA zuerst reden zu lassen, da dies für die 
Fachschaften am interessantesten sei wurde einstimmig angenommen.
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